

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 25. Oktober 2016

Fluglärm in Erbenheim

1. Der Magistrat (Umweltdezernat) wird gebeten, seine Bemühungen um eine Reduzierung der vom Frankfurter Flughafen ausgehenden Lärmbelästigungen verstärkt fortzusetzen.
2. Wir bitten, uns über das Ergebnis dieser Bemühungen bei der Deutschen Flugsicherung und der Fluglärm-Kommission zu unterrichten.

Begründung:

Der Wiesbadener Tagespresse war Ende Juli 2016 zu entnehmen, dass schwere Maschinen – häufiger als früher üblich – in relativ geringer Höhe den Süden und Osten Wiesbadens überfliegen. Dadurch entsteht logischerweise auch eine deutlich höhere Lärmbelästigung als dies nach unserer Auffassung unbedingt notwendig sein müsste. Diese Einschätzung wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern geteilt, die sich beschwerdeführend (mündlich/telefonisch) an uns gewandt haben.

Wir begrüßen es nachdrücklich, dass Umweltdezernent Goßmann bereits initiativ geworden ist, um die Nutzung der für Wiesbaden besonders lärmintensiven Abflugstrecken auf absolut unvermeidliche Ausnahmen zu beschränken. Es interessiert uns, ob und ggfs. welche Erfolge er mit seinen Bemühungen erreicht hat und bitten hierzu um Bericht.

Protokollnotiz Nr. 0064

Der Ortsbeirat nimmt den Bericht von Frau Dr. Döll - Umweltamt - zur Kenntnis.

Weiterhin nimmt er davon Kenntnis, dass das Umweltdezernat noch über das Ergebnis der nächsten Fluglärmkommission informieren wird, in der die nicht eingehaltenen Zusagen für eine Fluglärmreduzierung bei den NW-Abflügen thematisiert werden sollen. Außerdem wird Frau Dr. Döll - über die OV Bierstadt - noch den „Link“ mitteilen, der über die vom Flugplatz Erbenheim ausgehenden Lärmbelästigungen Auskunft gibt.

Verteiler:

Dez II z.K.
Amt 36

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher